

Pendant la période de confinement
**Votre édition
numérique
de L'UNION**
est disponible sur
www.e-kiosque-sogapresse.com

EDUCATION

Le ministre de l'Éducation nationale – qui détient désormais aussi le portefeuille de l'Enseignement supérieur – Patrick Mouguima Daouda a inauguré cette semaine le dispositif de sécurité sanitaire qui doit accueillir à partir de lundi les élèves de Terminales.

Page 8

INCARCÉRATION

Deux hommes qui, en avril dernier, avait participé à un cambriolage au domicile d'un couple européen à Okala viennent d'être rattrapés par la Police judiciaire, lancée depuis à leurs trousses, puis écroués à "Sans-Famille", rejoignant leurs trois complices.

Page 9

DES RÉSULTATS, VITE !

LES choses n'ont pas traîné. Au lendemain de sa nomination au 2-Décembre, Rose Christiane Ossouka Raponda a fait connaître hier à la mi-journée son équipe. Il est vrai que celle-ci fait la part belle aux membres du gouvernement sortant, n'intégrant que trois nouvelles personnalités aux postes de ministres pleins. Place désormais à l'efficacité, telle qu'exigé par le président Ali Bongo Ondimba.

Pages 2, 3, 10 & 11



POUR MOI QUOI...

À peine nommée cheffe du gouvernement, et voilà la liste du gouvernement de Rose Christiane déjà connue.

C'est un signe qui ne trompe pas. Le nouveau Premier ministre marque son territoire. Contrairement à ses prédécesseurs elle n'a pas traîné pour rendre publique la composition de son équipe. En ignorant les habitudes tractations obéissant à la géopolitique, aux susceptibilités et aux petits calculs. D'entrée, elle nous fixe sur ses réelles intentions. À savoir passer à l'action. La situation de crise sociale et économique que nous impose la Covid-19 l'exigeant fortement. C'est ce peu d'importance accordée aux futilités qu'on attendait de nos gouvernants depuis kala-kala. Ça, c'est le changement. On en a un avant-goût...

Autre changement, l'augmentation raisonnable du nombre de femmes dans son gouvernement. En Afrique, la femme donne la vie, éduque et construit. En même temps, elle est la gardienne de la tradition. Donc du pays. Fidèle à ses convictions, elle respecte les règles établies par la société et sert, à ce titre, de boussole à l'union d'un peuple. C'est pourquoi, elle écarte toute idée partisane, de trahison pour servir la paix et l'équité. Toute chose nécessaire aux femmes de son équipe tenues de mettre la bonne gouvernance au service des départements à elles confiés. Et personne ne doute d'elles. Mais, dans le cas contraire, nos compatriotes qui ont la critique féroce ne se feront pas prier pour le signifier...

Alors, à bon entendre...

...**MAKAYA**



HAPPY DAY
Triple crédit
le 18 juillet

Crédit
X3

